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本多英司会長 

みなさんおはようございます。 

先週のガバナー公式訪問では、

たくさんのご出席いただき、あり

がとうございました。３クラブで

一番出席者が多かったようで、とても心強く思いました。

それに、違う会場での例会というのも、新鮮でした。 

そして今日は早朝開催の『ゆとりの例会』です。今日

もいつもと違う雰囲気で、しかもこのいで立ちですから、

なおさらウキウキしています。 

本来であれば今日の会長の時間は「理事会報告」をす

るところですが、今日は「ゆとりの例会」なので、かし

こまったお話は来週報告させていただきます。 

この「ゆとりの例会」は、2001-02 年度から 9 年間、

毎年プログラムに組み込まれていました。そこから 4 年

間のブランクの後、2014-15 年度に再開、そこからまた

しばらくブランクの後、2022-23 年度の再開からは、今

まで毎年続いています。 

今年度は年間 46 回の例会中、今日と来年 3 月 28 日

の 2 回プログラムされています。両方ともゴルフに合う

気候の時期です。 

例えばゴルフとか、麻雀とか、囲碁とか、絵を描くと

か、読書とか、年に 2 回くらい、仕事以外にたっぷり

「ゆとり」な時間を使うのも、とても贅沢な 1 日になる

んじゃないかなと思っています。 

今日はとりとめのないお話ですみません。来週はしっ

かりとお話します。 

朝一番から皆さんにお会いできて、良い 1 日になりそ

うです。 

今日は短いですが、これで会長の時間とさせていただ

きます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村彰宏会員 

 

 

 

 

第 12回(通算 1670回)例会報告 令和 6年 9月 27日(金) ゆとりの例会 

ビジター 田原ＲＣ：１名、豊橋ＲＣ：４名、豊橋北ＲＣ：１名 

出席報告 総会員数５７名(計算会員数４７名) 欠席１０名 出席率７８．７２％ 前々回修正出席率 90.38％ 

歌／会場  会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」8:00～ 

会長の時間 

誕生日祝い 

入会記念日祝い 

山下 孝会員   太田和彦会員 
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★他クラブの例会変更 

■10月 8日(火) 宝 飯RC 秋の行楽        ■10月10日(木) 田 原RC ｵﾌﾛｰﾄﾞﾄﾗｲｱｽﾛﾝ応援例会 

■10月 9日(水) 豊 川RC 会場都合のため 

★ニコボックス 

本多英司・鬼頭秀幸：朝だ！元気だ！豊橋ゴールデ

ンだ！よろしくお願い。 

太田和彦・山下 孝：誕生日をお祝い頂き。 

中村彰宏：入会記念日をお祝い頂き。 

神谷 馨：ゴールデンカップで 3 位になりました。 

石原聖季：ゴールデンカップで優勝させて頂き。 

鈴木雅人：ゴールデンカップ 2 位になりました。 

山本雅久・松島弘和・ 

髙橋哲也・淺井大介・ 

小久保拓吏：朝早くからお疲れ様です。 

鬼頭秀幸・今川明彦・ 

     鵜殿健次：10/1 はアントニオ猪木の日です。

元気があれば何でもできる。 

いくぞー1.2.3 ダァー！！ 

夏の家族会出席者(5 名)：写真ありがとうございました。 

青木一臣ニコボックス委員長 

ゆとりの例会 


